



El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, comentó durante la sesión extraordinaria del Consejo de Ministros que sesionó hoy que la Estrategia para impulsar la economía y enfrentar la crisis mundial provocada por la COVID-19 fue aprobada la semana pasada, por el Buró Político, presidido por el Primer Secretario del Comité Central del Partido, Raúl Castro Ruz.

[??No te pierdas las últimas noticias sobre Cienfuegos. Haz clic aquí](#)

Entre los asuntos más importantes abordados se encuentran:

- Una estrategia de enfrentamiento a la COVID-19.
- Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social, que ya se aprobó en el Buró Político y que se llevará la semana que viene al Consejo de Ministros.
- La Estrategia Económico-Social para el impulso de la economía y enfrentamiento a la crisis mundial provocada por la COVID-19.

Díaz-Canel reconoció el impacto de la crisis traída por la COVID-19 y la caída de los

paradigmas que ha venido promoviendo el imperialismo.

También abordó el libro de Bolton, que ha sacado a la luz las calumnias y mentiras que utiliza el gobierno estadounidense para lograr sus propósitos, la persecución contra Cuba y Venezuela, el acoso al combustible entre ambos países.

Cada página de ese libro valida las denuncias de la Revolución cubana contra ese gobierno, dijo.

Ahora mismo, en los últimos momentos y días, se está especulando sobre medidas que son necesarias para solventar nuestros problemas económicos. El enemigo, con sus sistemas de medios, ha trabajado para sembrar la desesperanza. De lo que nunca hablan es del mayor de nuestros obstáculos: el bloqueo económico, denuncia.

Han dicho que vamos a cerrar las tiendas en CUC. Y eso no es así. Vamos a mantener, a un costo tremendo, los productos de aseo y de canastillas.

Vamos a sumar un grupo de actores económicos, para sumar productos; pero necesitamos también empezar a vender un grupo de productos en MLC para poder usar ese dinero en fortalecer en nuestra economía, aclara el Presidente.

Algunas personas, porque aún no hemos dado la información, se ha dejado llevar por la información falsa. Pero hoy, aquí vamos a hablar de un sistema de medidas.

El Presidente de Cuba desmontó la campaña de los enemigos de la Revolución cubana, que han acusado a Cuba de dolarizar su economía y que intentan sembrar con cizaña un estado de opinión desfavorable.

Explicó que entre las medidas, en las que se profundizará en la Mesa Redonda, se incluye la distribución de un grupo extra de productos por la canasta básica.

Aclaró que, aunque en efecto, nuestras tiendas se encuentran parcialmente desabastecidas, eso se debe a la persecución financiera de Estados Unidos hacia Cuba, que ha arreciado durante esos meses de impacto de la pandemia de COVID-19.

Aclaró que, aunque algunas medidas parece que benefician a pocos, en realidad, a la larga, benefician a muchos, debido al impacto en la economía nacional.

Igualmente, Díaz-Canel explicó que con la satisfacción de los resultados alcanzados en la batalla contra la COVID-19, ahora se están centrando los esfuerzos en la recuperación de la economía.

Desarrollar la economía, significa ofrecer mejor beneficios al pueblo; quitar las trabas a los procesos económicos, la implementación de los lineamientos....

Las transformaciones de esta etapa, se implementarán gradualmente, pero avanzando en todas simultáneamente.

Díaz Canel: “El peor riesgo está en no cambiar, en no transformar”

- Última actualización: Jueves, 16 Julio 2020 21:31

Visto: 2361

Nos toca aprender a vivir con menos importaciones y más exportaciones; potenciando la producción nacional y estableciendo una secuencia de acciones a partir de prioridades, comentó.

También anunció una serie de programas de Mesas Redondas para explicar el alcance de la implementación de estas medidas.

Síguenos en Telegram t.me/GobiernoCfgos t.me/CienfuegosEncanta

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)